

平成30年12月13日

校長 山本 洋

学校コーディネーター 池田 美雪

大海小CNだより④

11/30(金) 地域からの学びに感謝して・・・



◇地域からの学びをみんなの前で発表 【ふるさと学習発表会】

今年もたくさんの方々が発表を見に来て下さいました。子どもたちは、この日のために何週間も前から、発表資料作成、発表練習で大忙しでした。発表を見た他学年の児童も、それを見てたくさんの刺激を受け、質問や感想が活発に出来ました。高学年になると、プレゼンテーションソフトを使い大人顔負けの発表でした。この半年間、地域の方々からたくさんの事を学びました。それをしっかりとまとめ、教えて下さったゲストティーチャーの方々にもお伝えできたのではないのでしょうか。



1・2年生 【おもちゃいっぱいランド】

当日はお互いに招待しあい、参観に来た方にも見せることができました。12/4には大海子ども園の年長さんを招きました。誰かに向け伝えたり表現したりすることは、3年生からの学習発表につながります。



3年生 【大豆について】

春に植えた大豆も収穫を迎えました。ここまでの活動、これからの味噌作りに向けてを分かりやすく発表しました。



4年生 【大海川を守るためにできること】

今年はリパーフェスタでの発表もあり、活躍の場が広がった年でした。動きのある分かりやすい発表でした。



5年生 【米作りについて】

米づくりを通して学んだことをさらに深く掘り下げ調べました。グループで作成したパワーポイントを使い堂々とした発表でした。



6年生 【共に生きる～認知症について学んだこと～】

最高学年は難しいテーマに取り組みました。難しい病気の事をスラスラと発表する姿はさすが！でした。将来、家族や周りの人への接し方にもつながります。

↪裏もご覧ください



◇お世話になったみなさんへ感謝を込めて 【ありがとう集会・学年交流会食会】

ありがとう集会では、心を込めて全校で歌を歌いました。あいにく予定が合わず欠席された方もおいででしたが、前に並ばれた皆様の数の多さに、今年も大海小学校はたくさんの方々にお世話になっていることを強く感じました。これからも気軽に学校に足を運んでいただくとありがたいです。交流を深めながらの会食会では、どのクラスでも楽しく過ごしました。最後に各クラスでお世話したシクラメンに手紙を添えて、プレゼントしました。



花のラッピングは前日、道原さんのご指導のもと、みんなでチョコボラ



手作り味噌のプレゼント

◇豆から育てた大豆を使った無添加の味噌

3年生の発表のテーマにもなったように、大海小では3年生になると大豆を植えて、伝統の味噌づくりをします。11月に



脱穀した豆は、1月の味噌の仕込みに備えて、現在休み時間を使って選別しているところです。

そして、現4年生が3年生の冬に仕込んだ味噌が完成しました。自ら作成したラベルを丁寧に張り、パックに詰めた味噌は、道の駅で売れるんじゃない？という程の出来栄！日頃の感謝を込めて、自分の家族と、地域のお世話になっている方々にプレゼントしました。

